

NUESTRA GUITARRA

LUNA

Soy una persona expresiva en el cariño. Siempre me gusta mostrar lo que siento, quizá porque nunca recibí las muestras de amor que yo deseaba.

Al contraer matrimonio, grande fue mi sorpresa al darme cuenta de que me había unido a un hombre de pocas palabras; él era demasiado callado y no le gustaba mostrar el cariño, menos que le hicieran alguna caricia.

La única manera de mostrarme su amor era cantándome, él tocaba la guitarra y eso fue algo que a mí siempre me encantó. Hoy que él ya no está a mi lado, extraño su voz acompañada del sonido de su guitarra.

Aún conservo esa guitarra con la que tantas serenatas me cantó; ésa fue su manera de abrir su corazón y por esos inolvidables momentos le escribo a quien siempre le acompañó para hablarme de su amor.

Guitarra melodiosa, no oigo esos poemas cantados con tu bella melodía. Qué hermoso sería de nuevo escuchar serenatas a través del cristal de la ventana, cuando junto a él llegabas para conquistar mi amor. Deleitabas todos mis sentidos y así dejaste huellas en mi corazón.

No te quedes olvidada empolvándote en un rincón, bello instrumento, sigue conquistando corazones.

Acompañas a grandes poetas con el canto de tus cuerdas. A Dios le tocas alabanzas para comunicarte con él. A la mujer le hablas de su belleza de pies a cabeza.

Sigue conquistando corazones, deja huella en cada enamorada, en cada madre, novia o esposa, deja siempre hermosos recuerdos y así nunca olvidaremos los gratos momentos.

Toca, guitarra, sigue tocando.

Sede DEMAC Chihuahua
Chihuahua, Chih.